

# 鹿沼ロータリークラブ会報



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

(2021-2022 年度 RI テーマ)

例会場 福田屋百貨店鹿沼店 3F TEL : 0289-63-0011

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 栃木県鹿沼市千渡 1628-12 TEL: 0289-60-1403 FAX: 60-1297

E-mail: info@kanuma-rc.com

HP: http://www.kanuma-rc.com/

第 2550 地区 第 7 グループ

創立 1960 年 1 月 23 日

承認 1960 年 2 月 13 日

会長 倉松俊弘 幹事 加藤昌彦

## 例 会 報 告

No. 04 2021 年 7 月 29 日 第 2818 号

- ◆ 司 会 SAA 若松 伴睦さん
  - ◆ 点 鐘 会 長 倉松 俊弘さん
  - ◆ 斉 唱(曲目) 奉仕の理想
  - ◆ お客様紹介 鹿沼市消防本部 消防長 黒川 純一さん  
鹿沼市消防署長 小山 茂さん  
山崎 良知さん
- ◆いただきます当番

### ◇ 会長会務報告 会 長 倉松俊弘さん

オリンピックが始まりました。我が石原奈央子さんは残念ながらメダルには届きませんでしたが、夢と感動を頂きました。ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

韓国原州 RC より、マスクが送られることになっておりましたが、税関の関係で複雑になり話し合いの結果お気持ちだけ頂くこととなりました。

前回皆様に問いました、現況報告書の表紙の意味ですがいかがでしょうか？お分かりになりましたでしょうか？

### ◇ 幹事報告 幹 事 加藤昌彦さん

1. 本日第 2 回理事会を開催します。その後近隣 3 クラブ第 1 回会長幹事会が開催されます。
2. 宇都宮陽南ロータリークラブより「25 周年記念紙」が届いています。
3. 第 2550 地区ガバナー事務所の移転の連絡
4. 「第 19 回ロータリー全国囲碁大会」の案内
5. 2020-2021 年度米山記念奨学会寄付金一覧の案内
6. ソロプチミストの役員事務局変更の案内

### ◇ 卓話 鹿沼市消防本部 消防長 黒川純一さん



鹿沼市消防署長 小山茂様をお迎えして、鹿沼市消防本部 消防長 黒川純一様より卓話を頂きました。

鹿沼の消防は「消防本部」「消防署」「消防団」の3つの組織で成り立っています。詳しい内部組織、所在地、火災の統計など普段中々知ることのできないお話を聞くことができました。激務とは思いますが鹿沼市のため、これからもぜひご尽力頂きたいと、これまでの感謝とともに改めて大変なお仕事だと実感しました。

#### ◆ スマイルBOX

倉松俊弘さん：⑤鹿沼市消防本部消防長 黒川純一様、鹿沼市消防署長 小山茂様。本日はお忙しいところお越しいただき有難うございました。鹿沼市の安全、安心を守られていることに感謝申し上げます。どうか毎日が暇で暇で仕方ない日々が来ることをお祈り申し上げます。

市田 登さん：⑤本日は黒川消防長、小山消防署長、ようこそ鹿沼 RC にお出で下さいました。また素晴らしい卓話有難うございました。今後とも鹿沼市民の安全、安心の為ご尽力宜しくお願い致します。

小林一三さん：②7月5日で47歳になりました。3女が1歳10か月です。まだまだがんばらないと。大変だ。

斎藤 正さん：⑤黒川様。卓話ありがとうございました。

佐川徹三さん：⑤黒川消防長、小山消防署長の来訪に感謝して。

櫻井武彦さん：⑤鹿沼市消防本部消防長 黒川さん。本日は卓話有難うございました。小山署長有難うございました。

早乙女和弘さん：⑤吉高神さんありがとうございました。(以下はアドリブで) やっとライザップの成果が出てきたね。かなりしまってきてるよ！

日向野脩弘さん：⑤鹿沼市消防本部 消防長 黒川様。鹿沼市消防署長 小山様。本日はお忙しいところ例会に出席していただき有難うございました。

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤その他

#### ◆ 出席率報告

会員数	出席数	前日/々	免除	欠席	出席率
62	0	0	0	0	100%

#### ◆ 点 鐘 会 長 倉松 俊弘さん

● 次回 8月第1例会 8月5日(木)

場 所：福田屋百貨店鹿沼店 3階

時 間：12時30分～

(発行責任者：会報委員長・篠原真人)

次週・ホリプロアナウンス室所属 須賀由美子様による卓話となります



蓮の花がテーマです。

蓮の花は、泥の中から汚れなくスーッと一輪清らかな花を咲かせます。

いつかは花開く。

つまりは悟ることができる。

皆さんは、いつか必ず悟りを開くことができるという意味を込めました。

いつかは、鹿沼ロータリー会員から真のロータリアンになることができる。と信じています。

そんな願いを込めました。

